
 
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

FDP-Ratsfraktion Grefrath 
 
Geschäftsführerin: 
Birgit Jahrke 
Schaphauser Str. 59 
47929 Grefrath 
Tel.: 02158 409 99 90 
Mobil: 0151 5252 2812 
info@fdp-grefrath.de 
 
Vorsitzende: 
Stephanie Jahrke 
Tel.: 0151 462 53731  
stephanie.jahrke@fdp-grefrath.de 
 
Stv. Vorsitzender: 
Michael Pfeiffer 
Tel.: 0173 737 2728  
michael.pfeiffer@fdp-grefrath.de 
 
www.fdp-grefrath.de 
www.facebook.com/fdp-grefrath 

Grefrath, 14.02.2023 

Seite 1 von 2 

 

 

 

 

FDP-Ratsfraktion Grefrath | Schaphauser Str. 59 | 47929 Grefrath 
 
An den Herrn 
Bürgermeister Stefan Schumeckers 
Rathausplatz 3 
47929 Grefrath 

Antrag der FDP-Ratsfraktion Grefrath zur Demontage der angebrachten 
Durchfahrtsbeschränkungen Hohe Str./Markt Grefrath (Poller) 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
 
hiermit beantragen wir, in die Tagesordnung der nächsten Ratssitzung 
den folgenden Antrag der FDP-Ratsfraktion aufzunehmen: 
 
Die FDP-Ratsfraktion beantragt die Demontage der 
Durchfahrtsbeschränkung (Poller) im Grefrather Ortskern Hohe 
Str./Markt und somit die ehemalige Verkehrsführung durch den Ort 
wiederherzustellen. 

Begründung: 

Aufgrund der unterschiedlichen Aussagen, die wir in letzter Zeit sowohl 
von Seiten der Bürgerinnen und Bürger als auch von den ortsansässigen 
Gewerbetreibenden bzgl. der Situation Hohe Str./Markt, vernommen 
haben, luden wir die betreffenden Gewerbetreibenden zu einem 
Gespräch ein. 
 
Im Rahmen der Gespräche stellte sich heraus, dass alle seit der Sperrung 
zum Teil erhebliche Umsatzeinbußen verzeichnen. Durch fehlende 
Laufkundschaft verödet der Ortskern hier immer mehr. Mittlerweile gibt 
es Unterschriftenlisten mit mehr als 1.000 Unterschriften, mit dem Ziel, 
die alte Verkehrsregelung wiederherzustellen. 
 
Ursprünglich zeitlich begrenzt, ist seit der Sperrung nichts mehr 
geschehen. Die Gewerbetreibenden fühlen sich von Seiten der Politik und 
der Verwaltung im Stich gelassen. 
  

 

 

 



 
 

 
Den Gewerbetreibenden ist bewusst, dass die Demontage von 
Durchfahrtsbeschränkungen nur ein Teil von Maßnahmen sein kann, die 
Attraktivität des Marktes zu erhöhen und eine perspektivische Zukunftslösung zu 
bieten. Mögliche Projekte würden sie sehr gerne begleiten und durch eigene 
Vorschläge ergänzen.  

Freundliche Grüße 

  
Stephanie Jahrke 

Fraktionsvorsitzende 

 


